

Taunusstein

Neuhofer starten in die neue Floorball-Saison

(bd) Nach den positiven Ergebnissen in der Saison 2012/2013 nimmt das U11-Floorball-Team des SV Taunusstein-Neuhof in der Saison 2013/2014 an der offiziellen U11-Turnierserie des Floorballverbandes teil, bei der sich der Sieger nach allen Turnieren „Südwestdeutscher Meister“ nennen darf. Am vergangenen Wochenende stand der 1. Spieltag bei TSV Ebersgöns bei Butzbach auf dem Programm. In der Kleintor-Variante mit vier Feldspielern starteten die Neuhofer mit einer Niederlage gegen den Favoriten Schries-

heim und einer Niederlage gegen Erlensee, bevor zwei Siege gegen Mainz und Ebersgöns errungen werden konnten.

Am 01.02.2014 findet der nächste Spieltag in Schriesheim bei Heidelberg statt, bei dem Spielerinnen und Spieler der Jahrgänge 2001/2002 und jünger mitspielen können. Weitere Spielmöglichkeiten sind für Mädchen und Jungen ab Jahrgang 1999 und jünger bei Turnieren und Schülercups vorgesehen. Für Kinder unter 7 bzw. 9 Jahren sind Freundschaftsspiele geplant. Interessierte Mädchen und

Jungen können sich gerne unter www.spass-spiel-sport.de, Telefon (06128) 951094 oder 73274 informieren oder zu Schnupper-Übungsstunden für Fünf- bis Siebenjährige von 16.30 – 17.30 Uhr und ab sieben Jahren von 17.30 – 18.30 Uhr montags in der Aartalhalle Neuhof vorbeischauchen.

Floorball, das früher Unihockey genannt wurde, wird mit einem leichten Kunststoffschläger und einem gelochten Ball gespielt, ist leicht zu erlernen und für alle Altersstufen geeignet.



Floorball-Spieltag beim TSV Ebersgöns

Foto: privat